

Nachtreffen der Teilnehmer des Jugendaustausches 2018

„In einem Europa der Vielfalt“

Am 25.11.2018 trafen sich die Jugendlichen, Betreuer, Vorstandsmitglieder der GepaV sowie Bürgermeister Andreas Kaiser zu einem Nachtreffen, um den Jugendaustausch, der im Oktober 2018 in unsere Partnergemeinde Krzanowice führte, rückwirkend zu betrachten. Was war positiv, was war negativ: diese Fragen wurden gemeinsam erörtert. Die Frage, ob Kontakte zu Jugendlichen und Gastfamilien der polnischen Partnergemeinde geknüpft werden konnten und weiter bestehen, interessierte Bürgermeister Kaiser. Dies wurde von den Jugendlichen positiv beantwortet, denn gerade die Aufnahme der Gastgeber wurde als äußerst angenehm und freundlich empfunden.

Die Fotos der Fahrt wurden nicht nur vorgeführt, sondern auch in einem Fotobuch, das Hans Stein fertigte und an alle Jugendlichen und Betreuer verteilte, festgehalten.

Der besondere Dank galt den Betreuern der Fahrt: Stefanie Offermann, Madleen Lockhorn (beide sind Mitarbeiterinnen der Gemeinde Salzbergen), Hans Stein (Vorsitzender der GepaV), Rochin Rashed sowie Ernst Riedel.